



令和7年12月8日 第30号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>



4年生がこれまで「やわらぎプロジェクト」で取り組んできた学習のまとめを学年集会で。達磨寺での学習発表やダルコロ選手権なども楽しく振り返りました。

チームパフォーマンスラボさんのミラクルイリュージョンサークス

PTAのみさんが毎年、北義務のみんなに様々な芸術鑑賞をする機会をつくってくださっています。今年度はチームパフォーマンスラボさんによるミラクルイリュージョンサークス。プロのステージを間近に見て、驚きや感動、喜びなどたくさんの刺激を受けてくれたことでしょう。プロの技に触れ、「自分も将来、多くの人に楽しんでもらえるようなことをしてみたい」「誰かのためになるようなことをていきたい」などの夢や憧れを膨らませた人もいたのではないでしょうか。



2年生と5年生がいっしょに楽しむドッジボール

異学年が交流する機会をつくろうと、中央委員会が計画したドッジボール大会。2年生と5年生が合同チームをつくっていっしょにゲームを楽しめます。1組合同チーム対2組合同チーム、3組合 同チーム対4組合同チームでの対戦で、休み時間中めいっぱい歓声が響いていました(^-^) 司会や 計時などの運営も立派にこなした中央委員会のみんな。北義務ならでは企画をどうもありがとうございます！



6年生のお兄さん、お姉さん、すごいね！

ひだりがわ 左側の記事で2年生と5年生のドッジボールをお伝えしました。1年生と6年生も交りゅう たの 6年生が1年生をいたわり、助け、1年生は6年生に甘えたり憧れたり。そんな時間になったかな(^-^)



後期課程の2学期末定期テスト

2学期末の定期テストが終わりました。結果から自分の課題を見つけてほしいと思います。3者懇談もまもなく始まります。この冬を、そして3学期をどう過ごすかを、それぞれ考えてください。みんなに心からエールを贈ります(^-^)



喫煙防止教室を行いました（9年生）

9年生が喫煙防止教室として、喫煙による呼吸や心臓への負担、肺がんや心臓病へのリスク、受動喫煙による周囲に及ぼす影響などについて、地域のゲストティーチャーのみなさんからお話を聞きました。義務教育の卒業後、自分の未来や人生を自分自身で切りひらいていくみんなには、自分自身に対する責任があります。もちろん私にも。そのうち、自分の健康を守る責任を果たすための学習です。これからも心と体の健康について学び続け、考え続けていましょう。お互いに(^-^)

